



コロナウイルス感染症関係 ～福島県が「ステージⅢ」に！～

福島県内のコロナウイルス感染者が、毎日最多を更新する事態となっています。重点対策期間中であつたにもかかわらず、増え続けていますので、今後、更に厳重な対策が必要になります。県教育委員会では、5月7日付けで県立学校宛てに文書を出し、授業や様々な活動の制限や部活動におけるの制限等を通知しました。それを受け、白河市教育委員会でも、学校宛ての文書を出しました。以下は、その内容です。(詳しくは、保護者宛て文書参照)

1 感染リスクが高い学習活動については、停止すること。

↓とは？

- ・「生徒が長時間、近距離で対面形式となるグループワーク等」及び「近距離で一斉に大きな声で話す活動」
 - ・理科における「生徒が近距離で活動する実験や観察」
 - ・音楽における「室内で生徒が近距離で行う合唱及び管楽器演奏」
 - ・美術における「生徒同士が近距離で活動する共同制作等の表現や鑑賞の活動」
 - ・技術・家庭における「生徒同士が近距離で活動する調理実習」
 - ・保健体育における「生徒が密集する運動」や「近距離で組み合ったり接触したりする運動」
- 2 県外への不要不急の往来自粛。県内であっても、感染が拡大している地域への往來を控える。
- 3 宿泊を伴う学校行事の、合宿、遠征等は停止。ただし、全国大会、東北大会、県大会での宿泊は可能。
- 4 部活動における感染対策の徹底
- ・感染リスクの高い活動を除く。
 - ・会食を控え、マスク着用。
 - ・各種大会の参加は可能。他校との練習試合、合同練習会は停止。
- 5 学校内の感染対策の徹底
- ・体調不良は出席停止。同居家族の発熱等の症状の場合も出席停止。
 - ・給食は対面せず、会話を控え、換気を強化する。
 - ・教室や職員室の換気
 - ・憶測により、SNS等で誹謗中傷につながる発信をしない。

また、保護者の皆様にあつては、福島県新型コロナウイルス感染症対策本部から出されている「緊急特別対策」のとおり、「自分自身と大切な方の命を守るための5月」とし、以下の3点に御協力ください。

○ 県境をまたぐ不要不急の往來を控えてください。

○ 県内の感染拡大地域への不要不急の往來は控えてください。

○ 飲食は、感染防止対策を徹底し、少人数、短時間、いつも一緒にいる人と。

父母と教師の会、今年度の活動がスタート

5月7日(金)の夕方、父母と教師の会「各専門委員会」が実施されました。昨年度は、コロナウイルス感染症対策のため、ほとんどの活動ができず、残念な一年となってしまいましたが、今年度はできる限りの対策をして実施していくことを確認しました。もちろん、コロナウイルス感染の状況を見ながら進めていくため、もしかすると昨年同様になる可能性もあります。現在、福島県は拡大に歯止めが効かない状況であるため、慎重に判断していくことになります。

今後とも、保護者の皆様の御理解・御協力をお願いいたします。



県南陸上大会に向けて練習開始！ ～候補選手30名決定！～

5月6日(木)より、5月19日(水)に行われる県南中体連陸上競技大会に向けての練習が始まりました。各学年から選手候補者が選出され(1学年:7名、2学年:9名、3学年:14名)、清掃中から練習に入ります。今後、選手が絞られ、19日の大会本番を迎えます。この候補選手は、通常の部活動にも入っているため、19日までは部活動にも影響が出ますが、選手の皆さんにとって、この経験で培う力は大きなものであり、きっと自分の部活動にも良い影響を及ぼすことになると思います。

また、朝、送り出す御家庭の皆様の御協力があって成り立つ練習と考えております。19日まで、どうぞ、御協力をお願いいたします。



練習の内容についての説明

基本的には、練習は本校の校庭で実施していますが、放課後の練習の際は、リレーチーム等を中心にして、大会が行われる中田の陸上競技場に行って練習をします。送迎については気を付けて行います。



長距離部門の練習

